

風は竹子から

TEL 0995-59-2832 FAX 59-3782 ⊠takazesyou-s2@po.mct.ne.jp

「楽しい夏休みを」

校 長 寳滿 幸博

4月8日(月)の始業式・入学式で、令和6年度の1学期がスタートしましたが、7月19日(金)に終業式を迎えました。1学期の授業日数は、1年生~4年生が74日間、5、6年生が73日間でした。この間、大きな事件や事故、命に関わるような大きなけが等がなく本当に良かったと思います。しかしながら、コロナウイルス感染症や熱中症等、非常に心配した1学期の学校生活となりました。そんな中、子供たちは、楽しそうに、元気いっぱいに過ごし、充実した日々を送っていました。この間、保護者や地域の皆様方には、各行事等で、多くの御協力・御支援をいただき感謝いたします。子どもたちは、一日一日を大切に過ごし、大きく成長した1学期になったと思います。

1年生は2人ですが、とても仲が良く元気です。2人とも必読書を突破する等、たくさんの本にふれていました。また、プールの学習にも楽しそうに、そして真剣に取り組んでいました。2人で協力し合う姿がとても印象的でした。1年生の子供たちは、この1学期間で、多くの新しいことを発見しただろうなと思います。

2年生は7名です。授業中の様子をみていますと、姿勢がよく、発表の時の手の挙げ方等とてもいいです。真剣に取り組もうとする気持ちが伝わってきます。また、朝来てすぐに、ミニトマトやアサガオの様子を見に行く等、生き物の世話をよくしていました。何事にも興味津々といった感じで、一つ一つに真剣に取り組む姿が印象的でした。

3・4年生は、3年生が2名、4年生が5名です。とてもパワフルで、校庭でサッカー等をしてよく遊んでいました。3年生は、4年生のお兄さん、お姉さんのいいところを見て学んだり、自分が気づいたことを4年生に話をしたりしていました。4年生は、3年生にとても癒やされているように感じました。4年生は、元気いっぱいで、やらなければならないことに対する集中力と行動力が素晴らしいです。また、私が困っていると、「どうしましたか。○○しましょうか。」とすぐに声をかけてくれるなど、とてもやさしいです。

5・6年生は、5年生5名、6年生2名です。さすが高学年だなと感じるのは、授業中の様子です。複式学級ですので、先生が他の学年に付いているときは自分たちで学習を進めていくのですが、学習の進め方が確実に身に付いているように感じます。また、行き帰りのあいさつの仕方がとても丁寧で、気持ちがいいです。5年生は、一つでも多くのことを身に付けようと、互いの考えを出し合い、話し合いながら進めています。真剣な表情で友達の考えをじっくりと聞く姿勢が印象的でした。6年生は、ICT をうまく活用し、2人で話し合いながらどんどん問題を解いていました。学習の仕方が身に付いていますので、これからもどんどん学力が身に付くと思います。

さて、いよいよ20日(土)から、子供たちが待ちに待った夏休みに入ります。安全に元気で楽しく過ごし、この期間にしかできない多くの体験活動等を通して、思い出をたくさんつくってほしいです。

長期休みになりますので、ややもすると解放気分から生活リズムが崩れがちになります。健康で規則正しい毎日を送ってほしいです。そのためにも、「命」を第一に考えた行動をとり、「早寝・早起き・朝ご飯」「学習」「体力づくり」等に努めてほしいです。

8月21日(水)の出校日や9月2日(月)の2学期の始業式に、子供たちに会えるのを楽しみにしています。 1学期間、保護者や地域の皆様方には、多大なる御協力をいただき、ありがとうございました。

おいしく育て

6月7日(金)社会科学習の一環で、今年も間世田共実さんのご協力のもと、5・6年生が田植えを行いました。手植えや機械植えを経験することで、米作りの大変さや工夫を学ぶことができました。秋以降、稲刈り体験もさせていただく予定です。今年も一粒一粒大きく実ってほしいと思います。





お茶の香りに包まれて

6月13日(木),総合的な学習の一環で、3・4年生が蔵園製茶を見学させていただきました。広い工場内には大小様々な機械があり、子供たちはお茶の製造の様子を食い入るように見ていました。いつも飲んでいるお茶の製造について、理解を深めることができました。





水泳授業参観

7月5日(金),水泳授業参観でした。今年度からは,低・中・高学年それぞれ分かれて,日頃の授業の様子を見ていただきました。多くの方に見守られ,子供たちみんな,いつも以上に張り切って泳ぐ姿が印象的でした。強い日差しの中,参観してくださった方々にお礼申し上げます。





大切な歯を守りましょう

6月から7月にかけて、校内において「歯と口の健康週間」 に関わる取組を行いました。写真は養護教諭によるブラッシ ング指導の様子です。子供たちは毎日、給食後に鏡を使って 歯をていねいに磨いています。これからも意識しながら、自 分の歯を守ってほしいです。





学校保健委員会

6月14日(金)に学校医の佐藤先生、学校歯科医の有川先生、学校薬剤師の山﨑先生をお招きし、竹子小の児童の健康状況の説明や保健委員会への助言や賞賛の声をいただきました。





葉月【 8月の行事予定 】 August

13日(火)~15日(木) 学校閉庁日 21日(月) 出校日 24日(土) PTA 愛校作業

長月 【 9月の行事予定 】 September

2日(月) 始業式・大掃除・命の教育の日

2日(月)~9日(月) いじめ問題を考える週間

6日(金) 授業参観・学級PTA

10日(火) 集金日

11日(水) 移動図書館

14日(土) 土曜授業日

16日(月) 敬老の日

22日(土) 秋分の日 竹子ふるさとウォーク

24日(火) 運動会予行

27日(金) 運動会準備(PTA緑門作り)

29日(日) 第78回運動会

30日(月) 振替休日

※ 9/10~9/16 は「自殺予防週間」です。